
統合に向けた準備状況についての協議内容 

 

花見川第一中学校・花見川第二中学校 

統合準備会だより 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

いよいよ来月、花見川第一中学校と花見川第二中学校の統合校が開校となります。平成２５

年１２月に発足した「花見川第一中学校・花見川第二中学校統合準備会」では、子どもたちの

よりよい教育環境づくりをめざして、情報交換や協議を行いながら、統合校の円滑な開校に向

けた準備を進めてきました。 

２月２３日（月）には、花見川第一中学校で、学校、ＰＴＡ・保護者会代表、地域代表、教

育委員会担当各課が参加して、第５回統合準備会（最終回）を開催しましたので、その内容に

ついてお知らせします。 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
         
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

備中会長（花見川第一中学校 校長） 

 

本年度は、新館や体育館などの耐震補強工事、改修工事が行われましたが、大きな混乱も

なく日々の教育活動を進めることができました。新設校の開校にむけて、第一中学校ＰＴＡ

や第二中学校父母と教師の会の皆様には、地域の子どもたちのためにお互い連携を取りなが

ら様々な準備を進めてくださっています。小学校の保護者の皆様には、制服を決めるための

アンケートなどにご協力いただきました。また、育成委員会の皆様には、地域パトロール、

商店街こどもまつり、餅つき大会など、子どもたちの健全育成のためにご支援いただきまし

た。工事関係者の方々には、生徒の安全に配慮しながら連日遅くまで作業し、工期通りに進

めてくださいました。新館や体育館が大幅にリニューアルされ、生徒たちは喜んでいます。

来年度も、様々な問題が出てくることが予想されますが、工事が順調に進み、よりよい新設

校となるように今後ともご支援、ご協力をお願いします。 

 

鈴木副会長（花見川第二中学校 校長） 

 

 最後の統合準備会ということで、これま

で教育委員会関係各課、育成委員会、ＰＴ

Ａ・父母と教師の会の皆様には、統合に向

けてご指導、お力添えをいただき感謝申し

上げます。開校まであと１か月ほどとなり、

両校で具体的な準備を進めています。スム

ーズな開校と教育活動の展開を目指してい

ますが、実際には行き届かない点や細かい

問題も出てくることと思われます。統合準

備会は最後となりますが、引き続き皆様の

ご支援をお願いします。 
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藤井副会長（第二中学校区青少年 
育成委員会 会長） 

 いよいよ、統合準備会も最終回となりまし

た。先生方、保護者の皆様のこれまでのご尽

力に地域として感謝申し上げます。開校式ま

であと１か月ほどですが、今後も準備作業を

よろしくお願いします。生徒たちの通学路安

全対策について、自治会やセーフティウォッ

チャーの方々にご協力いただきながら、地域

に於いて、対応していきたいと思います。青

少年育成委員会としても、統合に向けた両中

学校区間で、会議を継続しております。新し

い育成委員会の発足に向けて、支障のないよ

うに準備を進めていきます。 

 

 

学校関係の方々、ＰＴＡ・保護者会の方々が協力

しながら、統合に向けた準備が順調に進んでいる

ことに感謝します。地域の立場として、生徒の登

下校の安全確保や防犯対策について、しっかりと

取り組んでいきたい。 

また、両校の青少年育成委員会の統合に向けて

協議を続けていますが、これからも更に充実した

協議段階に入っていく予定でおります。 

いよいよ４月開校です！ 
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＜学校より＞ 
（１）教育課程について    

   新年度の教育計画を作成しています。両校の考えを十分に反映させながら、来年度の年間 

行事予定を作成しました。第二中では、すでに来年度の日課時程を試行しており、統合後に 

生徒たちがスムーズに学校生活を送れるようにしたいと考えています。 

 

（２）両校生徒の交流活動について  

      部活動等の交流を進めてきたことなどにより、両校の関係が深まり、生徒たちは統合を楽
しみにしてくれているようです。３月には生徒会交流会を行い、新しい学校の生徒会関係の
行事について、生徒同士で話し合って決めていく場を設定します。 

 

＜ＰＴＡ・父母と教師の会会長より＞ 

・２月７日（土）に９回目となる両校の打合せを行いました。両校の３月の総会では、新設校で
の保護者会活動について、ＰＴＡとして活動すること、学級役員を総会前に選出すること等を
議題とすることにしました。 

・保護者の負担を軽減するため、新しい中学校名の入った部活動のユニフォームを寄贈すること
にしました。 

＜役員の皆様から＞ 
・両校で何度も相談しながら、ここまで順調に準備をすすめてきました。皆様のご協力に感謝し
ます。子どもたちが仲良く学校生活を送れるように願っています。 

・子どもたちが新しい学校へスムーズにとけ込めるよう、保護者が力を合わせ、先生方とともに
努力していきます。 

・子どもたちの不安が少しでも取り除かれるよう、様々な配慮をお願いします。 
・部活動がぜひ強くなってほしいと思っています。 
 
 
 
 
＜今後の予定＞ 
平成２７年３月２４日（火）閉校式 

平成２７年４月 ６日（月）開校式 

【統合準備会事務局】 

千葉市教育委員会教育総務部企画課 

TEL 043-245-59１１  FAX 043-245-5988 

※ 統合準備会だよりは、教育委員会のホームページで

もご覧になれます。市役所のホームページの『サイト

内検索』に「適正配置」と入力してご覧ください。 

＜教育委員会より＞                         

・市議会第４回定例会で議決され、校名が「千葉市立花見川中学校」と正式に決まりました。 

・青少年育成委員会や学校体育施設開放運営委員会など、新設校の諸団体の設立にむけて、計画的に

調整が進んでいます。                             【企画課】                   

・備品の購入や移動、廃棄、リサイクル等、今後も計画的に進めていきます。玄関校章、演壇校章、

ステージ幕（校章付）、校旗については、新年度に校章のデザインが決まり次第作製します。         

【総務課】 

・今年度の工事は、耐震補強工事や内部改修工事等、すべて完了しました。学校の協力のもと、順調

に進めることができました。新年度は、東側特別教室を除いた本館内部改修工事、校舎と屋内運動

場の外部改修工事、プール改修工事を行う予定です。居ながら施工のため、工区を分けて工事を進

め、防音・防塵対策をして授業等に支障が無いように工事を進めていきます。  【学校施設課】                          

・日頃より、子どもたちの様々な安全に関する活動に感謝します。セーフティウォッチャー等、地域

の方々に多大なるご協力をいただいていますが、新年度もぜひお願いします。７月の通学路合同点

検では、道路管理者、警察、学校関係者と各現場を見回って対応策を協議しましたが、今後も学校

と連携してさらなる安全対策の強化に努めていきます。             【学事課】 

・統合に伴う教員の加配については、先行地区での統合実績を基に、学校と相談しながら準備を進め 

ています。                                【教職員課】 

・新しい教育課程の準備に感謝します。両校の特色ある教育課程を大切にしながら、新しい学校とし

ての円滑な実施にむけて協力していきます。                  【指導課】 

・給食は、現在と同様に若葉学校給食センターからの配送となります。給食受取室の備品等は３月末 

に移動します。子どもたちの健康状態、配慮事項等については、新設校に引継ぎを行います。                                 

【保健体育課】 

 

抗５月に第一中より提出された交通 

安全施設要望について、市民サービス課を通じて千葉北警察署に依頼しました。その結果、正門前

の横断歩道の補修については完了しました。また、南西角の横断歩道の設置要望については、歩行

者溜りのスペースができるかどうか検討中です。                 【学事課】 

・教職員の人員配置については、先行地区の実績を踏まえ、適切に対応していきます。【教職員課】 

・教育課程の編成等について、両校に相談しながら支援していきます。        【指導課】 

・給食関係については、給食センターや学校と連携しながら、計画的に準備を進めています。 

  【保健体育課】 


